

17 / 01 / 2024

L'Atelier NCL de Lourdes brille avec Robe pour son gala de fin d'année

Produits liés

[Spiider®](#) [Tetra2™](#) [ESPRITE®](#)

Au cœur de la charmante ville de Lourdes, l'école de danse & de yoga Atelier NCL continue de briller dans le paysage artistique de la ville !

Avec des professeurs spécialisés et certifiés dans un certain nombre de disciplines, tels que le break dance, la danse orientale ou le street jazz, **Atelier NCL** est devenue en plus de 35 ans une véritable institution dans le domaine de la danse à Lourdes et sa région.

Une des raisons du succès ? Son gala de danse organisé chaque fin d'année scolaire au mois de juin à l'Espace Robert Hossein de la ville.

Avec 10 mois de préparation intensive, aussi bien élèves et professeurs, travaillent dur pour donner naissance à une création unique basée sur un thème spécifique.

Pour le spectacle de 2023, Atelier NCL a choisi de mettre en avant les années 90-2000 avec le thème "**Legendary**". Le spectacle, sous la direction artistique de **Marine Lartigue**, qui occupe également le poste de Directrice de l'école, a été divisé en plus de 40 tableaux, chacun rendant hommage à des artistes iconiques des années 90-2000 tels que Madonna ou encore Nelly Furtado.

Cette année encore, le spectacle a battu un record d'audience avec plus de 1 700 spectateurs venus applaudir et soutenir les 100 à 150 danseuses et danseurs, tous élèves de l'école Atelier NCL.

Pour mettre en lumière ce projet exceptionnel, le spectacle a fait appel à plusieurs projecteurs Spiider, disposés à la fois au sol et sur le pont au-dessus de la scène. Rajoutant une vraie valeur ajoutée et un univers bien particulier à chaque chorégraphie !

Basée à Tarbes, c'est la société de prestation **Deelite Evènements** qui a fourni le matériel Robe avec son gérant **Sébastien Lefroy** à la console.

Un succès qui précède le prochain ! Elèves et professeurs de l'école ont déjà commencé à préparer le gala de cette fin d'année dont le rendez-vous est fixé au **samedi 1er juin 2024**.

Cette fois-ci, le spectacle mettra en avant les séries et les films les plus célèbres de la plateforme de streaming Netflix.

Pour cette édition 2024, le show lumière sera exceptionnel avec des barres de LEDs Tetra2, ainsi que des Spiider et ESPRITE de Robe, là aussi fournis par la société Deelite. En partenariat avec la société Robe Lighting France qui sera une fois de plus de la partie pour mettre en lumière cette nouvelle création qui promet du grand divertissement !

Bruno Garros, directeur général de Robe Lighting France précise : « ***Je suis très fier d'apporter notre support à l'Atelier NCL notamment lors du gala de danse de l'école pour permettre à Marine, à ses élèves et au reste du professorat d'exprimer leur créativité et tout leur talent. Bravo à eux pour cette belle réussite, on espère que ce gala, qui est pour moi avant tout un véritable show, continuera de rayonner comme il le fait déjà dans toute la ville !*** »

Plus d'infos sur <https://www.latelierdeladanse.com/>

© Photos : @AloïsePhotographie





